

Bürgertelefon und informativere Internetpräsenz

Öffentliche Gemeinderatssitzung mit vielen Tagesordnungspunkten

Gottfrieding. (li) Die Gemeinderäte waren zur letzten öffentlichen Gemeinderatssitzung am 9.Juni in der Kanzlei Gottfrieding vollzählig erschienen, die von Vorsitzenden 1.Bürgermeister Gerald Rost geleitet wurde. Ferner waren 2.Bürgermeister Georg Schmidbauer und 3.Bürgermeister Günther Meier, sowie VG-Geschäftsführer OAR Ludwig Meindl als Protokollführer anwesend. Dabei galt es, verschiedene Tagesordnungspunkte abzuhandeln und Beschlüsse darüber zu fassen.

Nachdem die Anträge und Informationen zum Thema "Bauanträge" schnell und unproblematisch über die Bühne gebracht wurden, begrüßte Bürgermeister Gerald Rost bezüglich des nächsten Tagesordnungspunktes die Planerin für den Flächennutzungs- und Landschaftsplanes Inge Haberl. Sie erörterte dem Gemeinderat detailliert und umfassend die bei der letzten Sitzung besprochenen und bei der Anhörung der Träger öffentlicher Belange eingegangenen Bedenken und Anregungen und unterbreitete Abwägungsmöglichkeiten und Beschlußvorschläge hierzu. Ihr wurde von der Gemeinde der Umweltbericht und die Eingriffsregelung übertragen. Von ihr kam auch der Vorschlag bezüglich der Ausweisung von Bereichen für die Errichtung von Freiflächen-Photovoltaikanlagen, keine Studie für das Gemeindegebiet hierüber erstellen zu lassen, da im Landschaftsschutzgebiet Isartal und von verschiedenen anderen regionalplanerisch geplanten Bereichen Photovoltaikanlagen in der Freifläche ohnehin nicht möglich sind.

Weiters informierte Bürgermeister Gerald Rost den Gemeinderat darüber, daß bei der letzten Bürgermeisterversammlung die Umstellung der Unfallversicherung für die Freiwilligen Feuerwehren besprochen wurde. Der Grund lag darin, daß bislang für den/die Feuerwehrmann/frau die finanzielle Absicherung in keiner Weise gewährleistet war und daher eine Erhöhung der Versicherungssummen sich diesbezüglich positiv auswirken würde. Die Versicherungssummen lagen derzeit bei: Invalidität (Grundsumme) bei 40.000 Euro und werden künftig auf 200.000 Euro erhöht. Eine 90prozentige Invalidität war bisher mit 80.000 Euro versichert, nun mit 400.000 Euro. Bei Todesfall bisher mit 20.000 Euro, in Zukunft mit 50.000 Euro. Folgende Leistungen bleiben gleich:

Unfallkrankhaustagegeld 30 Euro, Bergungskosten 10.000 Euro und Kosmetische Operationen 10.000 Euro, lediglich die Lohnfortzahlung ab 1.Tag wird von 150 auf 200 Euro erhöht. Der Beitrag wird entsprechend angepasst.

Eine äußerst erfreuliche und positive Resonanz konnte beim neu eingeführten Seniorennachmittag am Mamminger Volksfest registriert werden. Bürgermeister Gerald Rost, 2. Bürgermeister Georg Schmidbauer und Seniorenbeauftragter Josef Nirschl begrüßten 77 Gottfriedinger Senioren/innen.

Um die Sicherheit der Kinder zu gewährleisten, wurden kürzlich alle fünf Kinderspielplätze inspiziert und von der Firma ASID auf sicherheitstechnische Mängel überprüft. Die festgestellten Mängel werden derzeit behoben, so informierte Bürgermeister Rost.

Positiv dargestellt wurde die Gemeinde Gottfrieding in der Öffentlichkeit durch das vom 6.bis 8.Juni stattgefundene 60-jährige Gründungsfest des FC-Gottfrieding, Bürgermeister Rost bezeichnete die Veranstaltung als sehr schön und gelungen. Er dankte allen Verantwortlichen für die Organisation und Durchführung.

Weiters wurde der Gemeinderat in Kenntnis darüber gesetzt, daß unlängst neue Gottfriedinger Gemeinderatsmitglieder der Gemeinde in Mamming einen Besuch abstatteten, um sich vor Ort über die Abläufe in der Verwaltung zu informieren.

Für einen umfassenden Bürgerservice trägt künftig das Bürgertelefon bei, das zwar die bisher bekannte Telefonnummer 08731/1204 beibehält, jedoch - wenn die Kanzlei in Gottfrieding nicht besetzt ist - die eingehenden Anrufe automatisch an die Verwaltungsgemeinschaft nach Mamming weiterleitet. Um die Bürger möglichst aktuell über alle Aktivitäten, Zahlen, Daten und Fakten

beziehungsweise über alles Wissenswerte in der Gemeinde zu informieren, wird derzeit die Internetseite neu gestaltet und kann in den nächsten Wochen wieder unter www.gottfrieding.de abgerufen werden.

Bürgermeister-Sprechzeiten sind wie folgt: Mittwoch 8 bis 12 Uhr und Donnerstag von 18 bis 19 Uhr in der Gemeindekanzlei in Gottfrieding.

Ansonsten nach Vereinbarung.

Als weiteres behandelte man die Themen "Einstellung beziehungsweise Entlohnung von Aushilfskräften", genauso wie den "Antrag auf Erwerb eines Rasenmähers der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen und des Obst- und Gartenbauvereins Frichlkofen". Zu letzterem wurde im Gemeinderat die Frage nach den grundsätzlichen Regelungen für derartige Maßnahmen aufgeworfen. Deshalb wurde angeregt, vor einer Entscheidung die Flächenbilanz für die einzelnen Ortschaften vorzulegen, die von den einzelnen Vereinen gemäht werden. Der Antrag wurde deshalb zurückgestellt.

Anlässlich des 75-jährigen Firmenjubiläums überbrachten kürzlich Bürgermeister Gerald Rost, sowie VG-Vorsitzender Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl namens der Gemeinden und des Landkreises Glückwünsche an die Familie Konrad Hausbeck.

Informationen aus dem Kreistag erhält der Gemeinderat in Form des Protokolls mit den Unterlagen, aus denen ersichtlich ist, welche Mitglieder aus Gottfrieding in den verschiedenen Ausschüssen tätig sind. Diese werden dann in den folgenden Gemeinderatssitzungen über die Arbeit der Ausschüsse berichten.

In Bezug auf die Wasserversorgung Mittlere Vils und Wassergewinnung in Daibersdorf beabsichtigt Bürgermeister Rost, für den Gemeinderat ein Streckennetz aus dem Bereich der WVV und auch weitergehende Informationen aus der Wassergewinnungsanlage Daberersdorf zu überlassen. Weiters wurde in der Geschäftsordnung der VG Mamming festgelegt, daß das öffentliche Protokoll jedem Gemeinderatsmitglied überlassen wird, so daß der Gemeinderat umfassend über die Geschehnisse der VG unterrichtet ist.

Die Gemeinderatssitzung endete nach einigen Anfragen und Anregungen - teils interner Art - einiger Gemeinderatsmitglieder.